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DE LONGE

A procura por audioconferência está em alta devido ao aumento da necessidade de
comunicação móvel.

  

Na Streamtel, empresa do setor (de audioconferência), o serviço é o que mais cresce . “
Hoje representa 50% do faturamento”, diz Fábio Pereira, sócio da empresa. Além da
redução de custos com hotéis e transporte, a vantagem para o ambiente é uma
motivação a mais para impulsionar a demanda, segundo Pereira.

“ Quem viaja menos reduz a emissão de poluente.”
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